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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gottheil,

Sehr geehrte Entscheidungsträger der Gemeinde

Marion und Bernhard Eising
Riege 5
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Zur Umgestaltung der B 474

Hier überreichen wir Ihnen die Stimmen von 439 Personen zum Erhalt der

40 Lindenbäume

Die Bedeutung der Bäume, die als Allee im Alleenkataster geschützt sind, haben vor allem
aus Umwelt- und Klimaschutz Gründen einen kaum zu ersetzenden Wert.

Gerade hier an der B 474, die durch ständigen PKW und LKW-Verkehr, der hohe
Abgasbelastungen mit sich bringt, sind die Bäume ein natürlicher Filter und bei ihrer Größe
und ihrem Alter Hochleistungsmaschinen.

Viele weitere gute Eigenschaften sirid in Artikeln und Leserbriefen beschrieben und
diskutiert worden.

Zur Sicherheit ist anzumerken, daß wir mit der Verkehrssicherung Kreis Coesfeld Kontakt
aufgenommen haben, auch eine Unfallhäufigkeit in der Statistik liegt nicht vor.

Die Sicherheitsmängel durch Wurzeln und aufgedrückte Pflasterung sollten
selbstverständlich behoben werden.

Hierzu sind schon verschiedenste Möglichkeiten vorgestellt worden, zukunftsfähig, modern
und klimafreundlich, und mit Bäumen!

Die Anwohner könnten mit Hilfe des Bauhofes bei der Pflege vor ihrer Haustür unterstützt
werden.

Es darf nicht sein, daß für die Kosten zur Sanierung einer Straße, die zu 99% vom
Duchgangsverkehr genutzt wird, auf die Anwohner umgelegt werden soll!



Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Ratsmitglieder,

Wir appellieren also an ihr Verständnis und an ihre Bereitschaft, gefasste Vorhaben zu
überdenken und auf Grund neuer Erkenntnisse, zum Wohle der Gemeinde zu ändern

Bernhard und Marion Eising
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Nachtrag:

Bei der Entschscheidung über die Neugestaltung handelt es sich um eine weitreichende Massnahme
mit einer Dauer von ca. 40- 50 Jahren.

Nehmen auch Sie sich genügend Zeit, für eine zufrieden stellende Lösung.

Bitte fügen Sie das Schreiben in die Vorlage X/159 für die Ratsmitglieder mit ein.


